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Использовать технику 
на полную мощность

Соревнование в честь X X  съезда ИПСС

ремонтников
Промышленные предприятия и 

строительные организации наше
го города оснащены современной 
высокопроизводительной техни
кой. Задача заключается в том, 
чтобы умело использовать эту

шин и механизмов. В отвально
лемешном цехе часто выходят из 
строя электроеоляные печи. 
Очень плохо используется обору
дование в литейном, кузнечно
прессовом и некоторых других

Коллектив ремонтного 
Министерства сельского

Новый способ погрузки

технику. Но в этом важном деле | цехах. Руководители цехов и 
на наших предприятиях имеют- i производственные мастера не

чтобы
об-

i принимают мер к  тому,
| использовать все оборудование

трак. I на полную мощность.

ся крупнейшие недостатки.
Особенно неблагополучно 

стоит дело на Алтайском
торном заводе. Много действую- i Тр же самое можно сказать об 
щегс оборудования на полную | использовании строительной тех- 
мощность здесь не используется. | ники в тресте № 46. Несколько 
В моторном цехе, например, еже- ■ месяцев подряд здесь простоял 
дневно простаивает до десятка j башенный вран на строительной 
единиц оборудования из-за раз. j площадке третьего участка, где 
личных технических неполадок. 1 
В этом же цехе годами простаи
вают совершенно новые станки.

завода включившись в социалисти- 
хозяи- чес ко с соревнование в честь XX 

I БТБа РазвеРнУл деятельную борь- ; С’е3да КПСС, коллектив работни- 
| о> за выполнение принятых i ков стаНцИИ Рубцовка взял на

I m m aTCnlCTI! В честь ^  сезда себя новые повышенные обяза- 
I КПСо. аоочие усиливают тру- т ельства по досрочному завер- 
1 довое спряжение, стараясь за- 1 цгнншо плана грузоперевозок, i тора, 
менять товарищей, уехавших на j Коллектив коммерческих работ.
У орк} урожаи. ников в содружестве с работни

ками промышленных предприя
тий начал внедрять методы 
уплотненной погрузки вагонов!.

Изучив прогрессивный метод 
погрузкп станции Индустриаль
ная Южной дороги и Харьков- 
скобо

Только на пролете блока в тече
ние четырех лет бездействуют два 
новых агрегатных станка, а кол
лектив пролета из месяца в ме
сяц срывает выполнение произ
водственных планов. Всего в мо
торном цехе не используется 20 
единиц нового оборудования.

Такая лее неприглядная кар
тина в механическом цехе INI 1. 
На участке .V 4 давно установ
лен пшщефрезернын полуавто
мат для обработки шлицевых ва
лов, но до сих пор не пущен в 
действие только потому, что не 
оснащен приспособлением. В та
ком же состоянии находится ба- 
рабанофрезерный станок, про- 1 
стаивающий около трех лет.

Факты бесхозяйственного ис- 
пользования станочного парка 
можно встретить и в других це- | 
хах, в частности, в тракторосбо
рочном. Здесь на механических

! начальником т. Айзикович.
I Большой об’ем работы строите- 
1 ли выполняют в сельской мест
ности. Кроме прочих механизмов 

i и машин там требуются иере- 
i двшкные электростанции. Такой 
| техникой трест располагает, но 
j она используется плохо. В ре- 
I монтных мастерских комбината 
подсобных предприятий уже два 

: года стоит на ремонте передвиж. 
I пая электростанция.

Такое отношение к технике не 
j может быть дальше терпимо, это 
; наносит государству огромный 
I ущерб. Дело должно быть органи- 
! зовано так, чтобы каждый ста- 
I нок, машина, приспособление 
были использованы на полную 
мощность, с максимальной на
грузкой.

Партийные, комсомольские и 
профсоюзные организации долж
ны вести среди рабочих широкую 
массовую работу, учить их по-

| Высокопроизводительно тру- 
j дится токарь цеха сцепок тов. 
j Щелокоь. Июльское задание он 
! выполнил на 318 процентов. В 
августе т. Щелоков ежедневно да
ет по три— три с половиной нор
мы. Комплектовщик колее сце
пок тов. Тьщенко в июле выпол
нил план на 253 процента.

Пример в труди показывает 
секретарь комитета комсомола за
вода тов. Тюленева, работающая 
на комплектовке деталей сценок. 
Добросовестно трудятся в цехе 
сцепок маляр т. Канисберг, элект
росварщики тт. Верещагин и 
Копылов.

СОКОЛОВ.

тракторного завода по 
уплотненной погрузке тракто
ров, на днях весовщик
станции тов. Колокольцо. 
ва совместно с работниками

Алтайского тракторного завода 
отгрузили первую партию трак
торов по новому методу. Уплот
ненный метод погрузки заклю
чается в том, что на двухосную 
платформу грузится три трак- 

а на четырехосную— че
тыре. До этого на двухосную 
грузилось только два, на четы
рехосную— три трактора

Применяя уплотненную по
грузку тракторов, только за ав
густ станция высвободит более 
ста Батонов. Сейчас уплотнен
ным методом на станции Руб
цовка производится погру,зка 
муки, отрубей и других народно
хозяйственных грузов.

Я. МОКРЯК, 
зам. начальника станции.

Успехи инструменталЬщиков

Карбюратор улучшенной
КОНСТРУКЦИИ

Группа конструкторов Алтай
ского завода тракторного элект
рооборудования в составе тт!. Ме
довара, Гришина и мастера эк-

государственному использовать 
участках установлено немало средства производства, бережли- 
так называемых дублеров, кото- во относиться к  машинам и обо- 
рые бездействуют, а произвол- j РУДОванию,- при работе на стан- 
ственнзя .программа срывается 
из-за частых простоев оборудо
вания.

На Алтайском тракторном за
воде есть и такие факты, когда 
на складах и под открытым не
бом годами лежат станки, нуж 
ные производству. Сейчас завод 
имеет 42 станка, из которых 
подлежат вводу в действие 2 4 
единицы.

Из-за плохой организации 
труда и всякого рода неполадок

ках дооиваться высокой произво- 
1 дительности, не допускать про- 
j стоев и поломок.
| Июльский Пленум ЦЕ КПСС 
отметил неудовлетворительное 
использование техники и потре
бовал устранить этот недостаток. 
Задача хозяйственных, пзртий.

; ных и профсоюзных руководите
лей неуклонно выполнять это 

. требование, направленное на 
улучшение работы нромышленно- 

! сти, на успешное завершение пя-

Их

на заводе «Алтайсельмаш» имеют того пятилетнего плана развития
место значительные простои ма- народного хозяйства СССР. 

--------------------------------------

За сверхплановую продукцию
КАРАГАНДА. Заметных успе

хов добился в соревновании в 
шеть XX с’езда КПСС коллектив 
[апшностроительного завода име- 
ги Пархоменко. С заводских 
:тендов снята последняя партия 
ш п и к , изготовленных в счет 
юнтября.

За минувший месяц произво- 
[ительность труда рабочих воз. 
)осла на одну треть. Каждый 
гторой рабочий трудится в счет 
•УДУЩего года. Освоен выпуск

1 бесноршневых отсадочных ма
шин, дозированных столов для 
обогатительных фабрик, раз
движных металлических стоек 
для мощных угольных пластов. 
Большая партия конвейеров и 
двойных пластинчатых цитате, 

j лей отгружается в страны на- 
; родной демократии.

Соревнуясь за достойную 
' встречу XX с’езда КПСС, машино. 
j строители решили закончить го. 
' довое задание к  20 ноября.

С каждым днем ширится 
социалистическое соревнование 
в честь XX с’езда КПСС среди 

w i коллектива инструментального 
цеха завода «Алтайсельмаш '>.
В эти дни в цехе царит большой 
трудовой под’ем. На доске показа
телей почти ежедневно появ- 

; ляются фамилии передовиков 
! производства, которые перекры- 
i вают нормы в два я  три раза.

1 спериментального цеха т. С ах-1 Слесарь т. Вольных в эти дни 
нова сконструировала улучш ен-' 
ную модель карбюратора, К -13 
для пускового двигателя дизель
ного трактора.

По сравнению с действующей 
конструкцией он собирается из 
меньшего количества деталей, 
прост в изготовлении и экономи
чен при эксплуатации. От его 
внедрения в серийное производ
ство завод сможет ежегодно эко
номить около 200 тысяч рублей.

Опытные образцы карбюрато
ра изготовлены и' уже прошли. 
заводские испытания, которые 
показали эксплуатационные ка
чества изделия. После утверж
дения опытных образцов наш 
завод начнет массовый выпуск 
нового вида продукции.

Г. зонн.

завершает сменные задания на 
300 и более процентов, по две 
нормы в смену выполняет со
ревнующийся с т. Вольных сле
сарь тов. Прошунин, расточник 
т. Колотилин выполняет дневное 
задание на 250— 270 процентов. 
Строгальщица тов. Чередникова 
дает до 180 процентов сменной 
нормы.

А. ТЕЩИН,
председатель цехкома профсоюза.

имена
Неподалеку от главного кон

вейера, где собирается дизель
ный трактор, установлен боль
шой фанерный щит, на котором 
крупными буквами написано: 
«Честь и слава передовикам со
циалистического соревнования!» 
Среди других мы видим имена 
токарей Ивана Беленко, Анато
лия Кошелева и слесаря Егора 
Цветкова из механического це
ха № 1.

Иван Беленко трудится на 
Алтайском тракторном заводе не
сколько лет, постоянно выпол
няя и перевыполняя нормы.
Сейчас он стал на трудовую 
вахту за достойную встречу XX

на Доске
! с’езда

почета
партии. Токарь обслужи

вает четыре станка, каждую 
смену обрабатывает 80-90 дета
лей бортового картера при нор
ме 34.

Не , отстает от него работаю
щий на этом же участке Анатолий 
Кошелев, дающий за смену 70- 
80 корпусов сальника вместо 
38 по норме. С энтузиазмом 
трудится на пролете сборки ко
робок передач и задних мостов 
слесарь т. Цветков. Он всегда 
перевыполняет сменное задание, 
а 20 августа собрал вместо 9 ко
робок скоростей 20 штук.

И. Ш МЧУН.

Ш гослаиская делегация на ВСХВ

Гостящая в Советском Сою. 
зе делегация Союзной Народ
ной Скупщины Федеративной 
Народной Республики Югосла. 
вии посетила Всесоюзную 
сельскохозяйственную вы
ставку.

На снимке: гости в павиль. 
оне «Механизация и электри
фикация сельского хозяйства». 
Фото А. Стужина.

Фотохроника ТАСС. 

★
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Когда отсутствует руководство 
агитаторами

содержание бесед было очень 
низкое. Агитаторы не увязывали 
решения июльского Пленума с 
конкретными задачами, стоящи
ми перед коллективами участков

Секретаря партбюро чугуноли- ! в обеденный перерыв. Но идейное 
тейного цеха № 3 тов. Скоробо- 
гатько просили назвать имена 
лучших агитаторов цеха. Но для 
руководителя агитколлектива 
сделать это оказалось весьма за
труднительным. Скоробогатько '■ литейного цеха. Партийное бюро 
раскрыл папку, долго копался в ! цеха не беспокоится о том, что- 
ней и наконец извлек из беспо- бы создать агитаторам некоторые 
рядочной кучи бумаг одну. Это j условия для проведения бесед и 
был список агитаторов. ! читок газет. Так, например, аги.

Внимательно прочитав фами- ' татор плавильного отделения тов. 
лии членов агитколлектива, тов. j Волокитин организовал на днях 
Скоробогатько заявил, что л у ч -1 беседу по материалам июльского 
шим агитатором партбюро цеха | Пленума. Собралось около 20 ра- 
считает тов. Проницына. Между j бочих. Но вести беседу было 
тем, по чистосердечному призна- ; очень трудно: рядом работал 
нию самого Проницына, оказалось, j электросварщик, по цеху не пре- 
что агитатор долгое время не | кращалось хождение. И беседа, 
выступал в коллективе с беседа- несмотря на все старания агата
ми и читками газет, и включил- ! тора, не была доведена до конца, 
ся в агитационную работу толь- В других отделениях чугуноли. 
ко с выходом в свет решений I тейного цеха № 3 доклады и 
июльского Пленума ЦК КПСС. | беседы проводятся только по
Прочитав эти документы в кол
лективе землеприготовительного 
•отделения, тов. Проницын снова 
прекратил массовую работу. Да
лее тов. Проницын заявил, что 
сам он плохо разбирается во 
многих вопросах текущей поли
тики, а также и в документах 
июльского Пленума ЦК КПСС, 
что ему, как агитатору, необходи
ма помощь со стороны руководи
теля агитколлектива.

Но помощи этой никто не ока
зывает. Семинары агитаторов 
проводятся очень редко. Невни
мание к  агитколлективу со сто
роны партбюро и его секретаря 
тов. Скоробогатько привело к  
тому, что агитколлектив цеха, 
будучи боеспособным в дни вы
боров в местные Советы, давно 
прекратил свою деятельность и 
теперь числится только на бума
ге. Из 21 агитатора с беседами

торжественным датам или во 
время выдающихся событий. Это 
подтверждают рабочие плавиль
ного и обрубного отделений. А в 
ночных сменах агитационно-мас
совая работа отсутствует совер
шенно.

О том, что партийное бюро и 
его секретарь тов. Скоробогатько 
политико-массовую работу пре
дали забвению, можно судить 
еще и по тому, что для организа
ции бесед и читок коллективу 
стержневого и обрубного отделе
ний отведен невероятно захлам
ленный двор. Во время обеда и 
чтения газет тучи пыли запол
няют это место. Здесь же прово
дятся и рабочие собрания.

Хорошим местом для отдыха и 
проведения массово - политиче
ских мероприятий мог быть 
красный уголок цеха. Однако он 
плохо оборудован и, кроме того,

выступают только пять. Опреде- I большую часть времени бывает 
ленных дней для работы агит
коллектива партийное бюро не 
установило. Работа агитаторов, 
как правило, не планируется.
Правда, после опубликования в 
печати документов июльского 
Пленума ЦЕ КПСС некоторые 
агитаторы начали' изучение этих 
материалов, работа проводилась

на замке.
Очень бледцо выглядит на

глядная агитация. Ярких и со
держательных плакатов и ло
зунгов, пропагандирующих пере
довой опыт, новейшую технику, 
здесь не увидишь. Пропаганда 
достижений передовиков произ
водства ведется неумело, поверх

ностно'. В формовочном отделе
нии висит плакат: «Привет тов.
Панышеву, заформовавшему 46 
мостов при плане 43». И больше 
ни слова. Как добился формов
щ ик Панышев высоких показа
телей, об этом ничего не сказано 
ни в плакатах, ни в газете.

Наглядная агитация не ведет 
пропаганду решений июльского 
Пленума и постановлений 3-й 
сессии Верховного Совета СССР.
В цехе имеются два— три плака
та, в которых сообщается: «Все

j силы на выполнение решений 
июльского Пленума», 

j Работа рационализаторов цеха 
предана забвению. О них не 

I упоминается ни в стенных газе
тах, ни в беседах агитаторов.
Как работают рационализаторы 
цеха, коллектив не знает. Доски 
рационализаторов и их предло
жений нет. А ведь рационализа
торы чугунолитейного цеха про
делали в текущем году большую 
работу. Они подали 86 рациона
лизаторских предложений, из j электромонтажных изделии

дало рЯДу с серийными шлицепрорез. 
°к°ло 1 ними станками-автоматами ра- 

400 тысяч рублей государствен- ! g0TaeT оригинальный станок ме- 
ных средств. I стного изготовления. Он меньше

Запущенность партийно-поли- ! п0 размеру> прост в устройстве и 
тической и массовой работы с 1

СУМЫ. Профсоюзная организация Сумского машинострои
тельного завода имени Фрунзе заботится об отдыхе трудящихся. 
Сотни рабочих уже провели отпуск по профсоюзным путевкам в 
здравницах страны. По инициативе завкома на реке Псел, проте
кающей в городе, создана флотилия речных катеров, на которых 
рабочие совершают прогулки в дни отдыха.

На снимке: рабочие инструментального цеха механик М. Г. 
Мельник, токарь К. | А. Топчий, слесарь В. А. Придатко, токарь 
Н. А. Дудченко вместе с семьями на катере.

Фото В. Сычева. Фотохроника ТАСС.
-------- —--------------- ★ * -----------------------------

Автомат слесаоя Няжева
НОВОСИБИРСК. На шурупном 

участке Новосибирского завода
ни

которых внедрено 57. Это 
возможность сэкономить

коллективом отрицательно сказы
вается на выполнении производ
ственного плана. Чугунолитей
ный цех N» 3 из месяца в месяц 
является большим задолжником 
перед государством. За первое 
полугодие план по валовой про
дукции выполнен только на 93,4 
процента, по товарной— на 90,5. 
Июльский государственный план 
цех также провалил.

В том, что *в 
цехе запущена агитационно-мас
совая работа, повинен и партком 
завода, возглавляемый секрета
рем тов. Перевозновым. Партком 
не осуществлял должного конт- j 
роля за работой парторганиза- ! 
ции чугунолитейного цеха. Ин
структор парткома тов. Сотов, 
за которым закреплена эта парт- | 
организация,— редкий гость в 
цехе. j

Н. МИХАЙЛОВ.

дает высокую производитель, 
ность. Сложные автоматы обра
батывают в минуту 15 шурупов, 
а этот1— 44.

Станок сконструирован слеса
рем отдела главного механика 
Георгием Кяжевым и изготовлен 
на заводе. Он представляет боль, 
шую ценность и для других 
предприятий, где производится 
шлицеровка винтов от «М— 3» 
до «М— 6».

Местный трест «Электромон- 
тяжконструкция» приступает к  

I разработке технической докумен. 
j тации нового станка-автомата.

Консервы из свежих фруктов
ВИЛЬНЮС. Консервные пред-! В этом году увеличивается 

приятия Литовской ССР присту- ; выпуск маринованной красной 
пили к  выпуску продукции из j свеклы, маринованной капусты, 
ягод и фруктов нового урожая. | различных борщей. Всего за год 
Вильнюсский завод уже выдал будет выпущено до 18 миллионов 

чугунолитейном ^около 50 тысяч банок варенья и j банок варенья, джема, компота 
джема. 1 и различных овощных консервов.

План выполнен досрочно
ГРОЗНЫЙ. На промыслах и за

водах Грозного все шире развер
тывается соревнование в честь 
XX с’езда КПСС.

Коллектив промыслового управ
ления «Октябрьнефть» на три 
недели раньше срока выполнил 
восьмимесячный план. За счет

снижения себестоимости сэко
номлено с начала года свыше 
1.200 тысяч рублей^

По капитальному ремонту 
скважин выполнено девятиме
сячное задание. Шестнадцать 
бездействовавших скважин воз
вращены в строй.

За дальнейший технический 
прогресс в станкостроении

Беседа с заместителем министра 
станкостроительной и инструментальной 

промышленности СССР тов. Д. Я. Рыжковым
Советское машиностроение яв

ляется сердцевиной социалисти
ческой индустрии. От деятель
ности машиностроителей во мно
гом зависит технический прогресс 
в народном хозяйстве. Опираясь 
на успехи тяжелой индустрии, 
советские станкостроители не
уклонно расширяют производ
ство станков, кузнечно-прессо
вых, литейных и деревообраба
тывающих машин, инструментов 
и абразивных изделий. Уже в 
этом году выпуск валовой про
дукции на заводах Министерства 
станкостроительной и инстру
ментальной промышленности 
увеличится по сравнению с 1950 
годом в 2,4 раза.

За 7 месяцев текущего года 
предприятия министерства пере
выполнили план выпуска товар-

шения производительности труда. 
Однако об’ем выпуска продукции 
предприятиями министерства 
еще полностью не удовлетворяет 
потребности развивающегося на
родного хозяйства. На это спра
ведливо указал станкостроителям 
июльский Пленум ЦК КПСС. 
Пленум отметил также, что в 
работе машиностроения, в том 
числе и станкостроительной и 
инструментальной промышлен
ности, имеются серьезные недо
статки в деле технического про
гресса.

Претворяя в жизнь решения 
Пленума ЦК КПСС, заводы, на
учно-исследовательские инсти
туты и специальные, конструк- 

фские бюро министерства про
водят большую работу, направ
ленную на то, чтобы обеспечить

ной и валовой продукции, повы- | все отрасли машиностроения со

временными средствами произ
водства. Станкостроительная про
мышленность накопила большой 
передовой опыт. Это позволяет 
быстро решать задачи вооруже
ния социалистической экономики 
самой передовой техникой. Сей
час советское станкостроение 

I выпускает такие станки, дневная 
I продукция которых вмещается в 
спичечной коробке, и станки- 
гиганты, на столе которых мож
но разместить полторы тысячи 
человек. Насколько производи
тельно внедрение в народное хо
зяйство наиболее совершенных 
станков, можно подтвердить на 
следующем примере. Применение 
специальных станков и автома
тических линий взамен устарев
шего оборудования на реконст- 

| руируемом Подольском механиче- 
I ском заводе им. Калинина даст 
возможность увеличить выпуск 
швейных машин с одного миллио
на ста тысяч ш тук до двух с по
ловиной миллионов ш тук в год.

| При этом себестоимость швейных 
I машин снизится почти на 30 
| процентов.
I Или такой факт. Для изготов

ления одной из массовых маши
ностроительных деталей приме
няется стальная полоса, имею
щая большой припуск на обра- 
ботку. Ныне внедряются новое 
кузнечно-прессовое оборудование 
и специальные станки, которые 
снизят трудоемкость на механи
ческой обработке этой детали в 
три— четыре раза, а расход ме
талла— почти в девять раз. Пере
вод таких деталей на новую тех
нологию даст экономию свыше 
полумиллиарда рублей в год. В 
то же время затраты для внедре
ния новой технологии окупятся 
в течение четырех— пяти меся
цев.

Наши конструкторы и техно
логи с полным сознанием своего 
патриотического долга добивают- j 
ся улучшения проектирования, j 
производства и внедрения метал- | 
лорежущих станков и автомата- j 
ческих линий, борются за даль, j 
нейший технический прогресс в j 
станкостроении. Так, уже в этом j 
году типаж выпускаемых уни- 1 
версальных станков достигнет 1 
783 типб-размеров, а в 1960 го
ду— 1.200. Число автоматов и

полуавтоматов возрастет с 258 в 
1955 году до 370 типо-размеров 
в 1960 году, количество кузнеч
но-прессовых машин— с 214 до 
500. Увеличивается число дере
вообрабатывающих и литейных 
машин новых моделей.

Среди новых моделей станков, 
изготовленных в первом полуго
дии, можно встретить уникаль
ный карусельный станок с диа
метром стола 18 метров, токар
ный гидрофицированный копиро
вальный полуавтомат для обра
ботки изделий диаметром до 320 
миллиметров, высокопроизводи
тельный шлифовальный станок 
для обработки лопастей гидро
турбин, гидравлический пресс 
давлением 2 тысячи тонн, песко
мет производительностью 35 к у 
бометров формовочных материа
лов в час и т. д. Эти станки 
намного увеличат производитель
ность труда. Например, на зубо
резном станке для нарезания 
шестерен методом зуботочения 
выпуск продукции увеличится в 
4— 5 раз.

В 1956 году предполагается 
изготовить более ста новых моде-
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Коллектив самодеятельности 
—  для села

Полным ходом на полях Алтая 
идут уборочные работы. Не смол, 
кая, день и ночь гудят комбай
ны. Неустанно трудятся в эти 
дни колхозники, механизаторы, 
работники совхозов, а вместе с 
ними и приехавшие им на по
мощь труженики города.

В горячее время жатвы мы, 
горожане, должны не только 
помогать селу практически, уча. 
ствуя в нолевых работах, но и 
позаботиться об отдыхе колхоз
ников и механизаторов.

Агитбригада Алтайского заво. 
да тракторного электрооборудо
вания ежегодно выезжает в де
ревню с концертами. Так, в 
прошлом году мы дали 1-4 кон
цертов в колхозах и МТС Егорь
евского района и 17 концертов 
в Угловском районе. Нынешней 
весной мы также посетили ряд 
колхозов и новый Угловский 
совхоз. Всюду мы встречали теп
лый прием. Нас горячо просили 
приезжать почаще.

Сегодня мы вновь выезжаем в 
деревню.

В состав нашей агитбригады 
■ входят лучшие участники ху 
дожественной самодеятельности 
завода. В течение нескольких 
лет участвует в концертах упа
ковщица арматурно-карбюратор
ного цеха № 2 Дружинина
Александра. Ее выступления 
пользуются у зрителей' заслужен, 
иым успехом.

Постоянными членами агит
бригады являются также сбор
щица карбюраторного цеха № 1
Молокоедова А., слесарь инстру
ментального цеха Носков И., 

’ который является лучшим бая.

; нистом заводской самодеятельно
сти, токарь инструментального 

I цеха Ерутьев И., выступающий 
с художественным чтением, и 
другие.

В программу агитбригады 
входят хоровые выступления. 
Хор исполняет «Колхозный 
вальс»— Майбороды, «Венгер
скую урожайную» и рус
скую народную песню «Черему
ха».

Дружинина А. и Эйхман К. 
исполняют песню «Серьезный 
тракторист»^ народную песню 
«По лугу зеленому» и волжские 
напевы. Дружинина выступает, 
кроме того, с песней «На новые 
земли, друзья».

j Кружев читает басню Михал
кова «Заяц во хмелю» и отрыв- 

: ки  из художественных произве. 
; денищ *

В программу выступлений вхо.
1 дят также танцы в исполнении 
Молокоедовой и ’ Дружининой 

! (украинский танец «Веснянка»,
, и др.) и ряд других номеров, 
j Сегодня наша агитбригада 
j выезжает в Егорьевский район.
1В течение десяти дней мы 
| будем выступать с концерта
ми на полевых станах, в брига- 

' дах механизаторов МТС и колхоз- 
-I ных клубах. Вместе с нами едет 
| художник Костин, который будет 
помогать оформлять стенные га. 

I зеты, «Боевые листки». Дирек. 
: ция завода предоставила нам ав
томашину, которую мы оборудо
вали. Приложим все силы к  то
му, чтобы организовать культур
ный отдых тружеников села.

П. Ш0КАРЕВ,
руководитель агитбригады АЗТЭ.

Пионерские организации 
в новом учебном году

СТАЛИНГРАД. Добросовестно 
трудится на СталГРЭС’е грузчик 
М. Н. Сахнов. Он с семьей жи
вет в удобном и красивом кот
тедже, который ему предостави
ло предприятие. Около усадьбы 
есть огород и озелененный уча
сток.

На снимке (слева направо): 
грузчик М. Н. Сахнов, его жена 
Нина Митрофановна и их дочь 
Таисия отдыхают около своего 
дома.

Самоотверженный труд 
на уборке урожая

С 9 августа трудится на 
■уборке урожая в Ново-Егорьев
ском совхозе группа работников 
Рубцовского Госбанка.

Инкассаторы тт. Самокрутов и 
Самойлов работают штурвальны
ми на комбайне. Они ежедневно 
перевыполняют нормы выработ
ки , почти круглосуточно не по.

лей станков и машин. Это будут 
автоматизированные станки для 
литья в скорлупчатые формы, 
прессы гидравлические для изго
товления профильных изделий 
давлением 3 тысячи тонн и мно
гое другое. Предусмотрено также 
увеличить на 20 процентов вы
пуск высокопроизводительных 
специальных и агрегатных стан
ков.

Перед работниками всех отрас
лей промышленности поставлена 
задача повышения темпов техни
ческого усовершенствования на 
базе электрификации, комплекс
ной механизации и автоматиза
ции производственных процессов. 
Станкостроители должны в этом 
году освоить и сдать заказчикам 
33 автоматические и полуавто
матические линии. Эта работа 
осуществляется успешно. 14 ав
томатических линий сдано в 
эксплуатацию в первом полуго
дии, а 13 налаживаются. Благо
даря автоматизации производства 
уже сейчас почти без физических 
усилий рабочих изготовляются 

'блоки тракторного мотора, роли
ковые и шариковые подшипники,

кидая комбайн. По полторы нор
мы вырабатывают бухгалтера 
Госбанка тт. Кужимова, Ники
тина и машинистка тов. Ивано
ва, работающие на соломокопни
теле.

Госбанковцы показывают об
разцы самоотверженного труда 
на уборке урожая.

болты, гайки и другие изделия. 
В будущем году предусматривает
ся изготовить и внедрить в про
изводство 23 автоматические ли
нии. Это явится новым шагом 
отечественной промышленности 
на пути технического прогресса.

Выпускаемые заводами Мини
стерства станкостроительной и 
инструментальной промышлен
ности станки в настоящее время 
на своей производительности в 
1.5— 2 раза превосходят станки 
довоенного выпуска. Каждый но. 
ьый станок способен дать в те
чение года на 10— 12 тысяч руб
лей продукции больше, чем до
военный. . •

В борьбе за технический про
гресс станкостроителям предстоит 
многое сделать по созданию но- 
ьейшйх высокопроизводительных 
машин и оборудования. Наши 
станкостроители полны решимо
сти сделать все для того, чтобы с 
усстыо выполнить задачи по ос
нащению социалистической про
мышленности передовой техни
кой, добиться новых успехов на 

пути технического прогресса.

Празднование- 
10-летия фабрики

Коллектив Рубцовской госу
дарственной швейной фабрики 
Jsl 5 торжественно отметил 10. 
легие со дня основания пред
приятия.

21 августа состоялось торже
ственное собрание рабочих, ин. 
женерно-технических работников 
и служащих фабрики, посвящен
ное юбилею. Доклад об итогах 
работы коллектива швейников 
сделал- директор фабрики тов. 
Хусаинов. С приветственными 
речами выступили перед кол
лективом секретарь горкома КПСС 
тов. Акишев, начальник краево- 

, го управления промышленных 
предприятий товаров широкого 
потребления т. Иванов. Предсе
датель фабричного комитета 
профсоюза т. Сидоров зачитал 
приветственную телеграмму кол. 
лективу от горкома КПСС и гор
исполкома.

На собрании были вручены 
лучшим работникам фабрики 
ценные подарки и Почетные 
грамоты.

Рабочий Давыдов получил ра
диоприемник, Щурина— отрез на 
платье, Недосекова— меховые бо. 
тинки, Бортенева— отрез на юб
ку  и т. д. Всего было премирова
но 82 человека.

После собрания для коллекти
ва швейников демонстрировался 
кинофильм «Они спустились с 
гор». После этого были организо
ваны танцы и игры.

Семинар редакторов 
стенных газет

29 августа в 5 часов вечера
в городской партийной библио
теке состоится общегородской 
семинар редакторов стенных га
зет.

На семинаре будет обсужден 
вопрос о итогах июльского Пле
нума ЦК КПСС и" задачах стен
ной печати. С докладом по этому 
вопросу выступит и. о. заведую, 
щего отделом пропаганды и аги
тации ГК КПСС тов. Кудашев.

Участники семинара прослу
шают лекцию о международном 
положении.

Перез несколько дней начи
нается новый учебный год. Кол
лективам учителей и старших 
пионервожатых предстоит вести 
упорную борьбу за дальнейшее 
повышение качества учебно-во
спитательной работы в школах. 
Глубже и правильнее подойти к  
своей деятельности старшим пи
онервожатым помогут важные 
документы— решения X II с’езда 
ВЛКСМ, «Положение о детской 
коммунистической организации 
им. В. И. Ленина», решение IV -ro  
Пленума ЦК ВЛКСМ «Об уча
стии комсомольских организаций 
в выполнении постановления ЦК 
КПСС «О задачах по дальнейше
му под’ему промышленности, 
техническому прогрессу и улуч
шению организации производ
ства».

Итоги работы пионерских дру
жин в прошлом учебном году по
казали, что в школах появились 
интересные дела, новые формы 
и методы проведения пионерских 
сборов. В школе К : 96 (старшая 
пионервожатая тов. Филиппов- 
екая), в школе № 14 (старшая 
пионервожатая т. Комова) часто 
сборы отрядов проводились в це
хах, на производстве. Такие сбо
ры дружин, как «Встреча трех 
поколений» (школа им. Пушки
на), «Труд твоих отцов, брать
ев и сестер» (школа № 19) и
другие проходили с присутстви
ем приглашенных работников, 
шефствующих над школами.

В таких школах, как Х»№1, 
143 и 4 большое внимание пио
нерские организации уделяли эк
скурсиям, разучиванию песен, 
игр, тимуровским делам.

В этом году старшим пионер
вожатым с первых дней учебы 
нужно так организовать работу, 
чтобы она была интересной. С 
чего же начать работу? Прежде 
всего с составления содержатель
ного и действенного плана рабо
ты. Скуке, стандарту не должно 
быть места в дружине,.

Чтобы составить такой план, 
старшей пионервожатой следует 
посоветоваться с учащимися-ак- 
тивистами, с учителями, с роди
телями, с рабочими предприятий.

Правильно сделала старшая 
пионервожатая школы № 143
Попова Т., включив в план рабо
ты сборы-экскурсии на пред
приятия города, встречи е роди
телями -  производственниками, 
которые расскажут пионерам о 
своей работе, о борьбе за честь 
своего коллектива, о силе кол
лектива.

Проводя экскурсии учащихся

на заводы, предприятия, МТС, 
колхозы, устраивая просмотр 
научно-популярных кинофиль
мов, организуя утренники и сбо
ры, посвященные отечественной 
технике, сбор металлолома, пио
нерская организация поможет 
познакомить детей с практиче
ским применением наук, дать 

' им представление о производстве.
Нужно привить любовь к  зна

ниям через практические и ув
лекательные дела пионеров в раз
личных кружках, на пришколь
ных участках, в учебных каби
нетах, практиковать изготовле
ние наглядных пособий, учебных 
приборов, проведение олимпиад, 
конкурсов, выставок!.

Надо сказать, что эти формы 
очень плохо используют наши 
школы. Об этом свидетельствует 
городская выставка детского 
творчества.

Такие школы, как им. С. М. 
Кирова (старшая пионервожатая 
т. Полухина), № 17 (старшая 
пионервожатая тов. Анохина), 
№ 14 (старшая пионервожатая
тов. Комова) и другие не смогли 
участвовать в выставке с рабо
тами технике, авиамоделизму, 
изделиям кружков «Умелые ру
ки», потому что этими делами в 
прошлом учебном году не зани
мались1.

Первое важное дело в пионер
ской работе— ито выборы пионер
ского актива. Выборы— важное 
событие в жизни дружины. Пио
нерам предстоит выбрать себе 
вожаков на целый год. Самые 
инициативные, самые авторитет
ные должны стать во главе дру
жины.

Провести их нужно организо
ванно и празднично. Торжест
венность, праздничность должны 
чувствоваться во всем: во внеш
нем виде школы и в облике каж
дого пионера. К выборам надо 
много н серьезно готовиться. По
ка что этого не чувствуется ни 
в одной школе города.

Некоторые старшие пионерво
жатые находятся в отпуске, не
которые производят запись уча
щихся, а своими делами по под
готовке к  работе в новом учебном 
году не занимаются. Времени на 
раскачку нет. Задача каждого во
жатого смелее и шире использо
вать накопленный опыт, серь
езно задумываться, отвечают ли 
методы его работы с пионерами 
тем требованиям, которые ставит 
перед ними жизнь1. Долг вожа
того с честью оправдать дове
рие комсомола.

В. РОДИОНОВА.

Городское совещание учителей
Завтра открывается тради

ционное совещание учителей го. 
рода. В этом году оно проводит 
свою работу в плане, отличаю
щемся от прошлых лет. Пленар
ному заседанию будет предшест
вовать секционная работа.

Секции учителей У— X клас
сов городских и железнодорож
ных школ будут работать в поме
щении средней школы имени 
С. М. Кирова 25— 26 августа. 
В эти же дни секции учителей 
начальных классов будут рабо
тать в средней школе № 9.

На секциях намечено обсудить

вопросы: о состоянии препода
вания и успеваемости, о мерах 
по повышению качества препо
давания, о новых программах и 
учебниках. Затем организуются 
практические занятия.

После. этого в городском дра
матическом театре состоится 
пленарное заседание, которое об
судит два вопроса. С докладом 
«Общие итоги работы школ и за. 
дачи учителей» выступит секре
тарь ГК КПСС т. Акишев. По 
вопросу о мерах по укреплению 
дисциплины учащихся доклад, 
сделает зав. гороно т. Болотов. .
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Подготовка к зиме
\срывается

Успех работы предприятия во | лонного цеха тов. Дзюба
многом зависит от того, как оно 
подготовилось к  работе в зимних 
условиях.

На Алтайском тракторном за. 
воде им. М. И. Калинина подго
товка к  зиме началась еще в 
марте. Во все цехи были разосла
ны директивные указания о''со
ставлении плана мероприятий, 
которые бы способствовали по
вышению производительности и 
улучшению условий труда рабо
чих. Планы такие в цехах были 
составлены. Но осуществиться 
им не скоро суждено. Они «утря. 
сались» и подрабатывались в 
отделах главного энергетика и 
главного механика, и лишь пя
того июля вышел приказ по 'за. 
воду. В цехи этот приказ попал 
ровно через 15 дней. Если на то, 
чтобы приказ дошел до цехов, 
потребовалось полмесяца, то для 
выполнения его, вероятно, уйдет 
несколько месяцев.

Зима не за горами. Но под
готовка к. работе в зимних усло
виях по-настоящему в цехах не 
развернута.

Ежегодно намечается подроб
ный план подготовки к  зиме в 
чугунолитейном цехе Ms 1. Но 
почти всегда этот план не вы. 
полняется по вине деревообде
лочного цеха и других цехов- 
подрядчиков.

Несмотря на то, что проходит 
уже август, деревообделочный 
цех еще не приступил к  выпол
нению намеченных работ, таких, 
ка к  ремонт рубероидной кровли и 
других. Начальник деревообде-

безот-
ветственно относится в выполне. 
нию ' намеченных мероприятий, 
срывает их.

Ежегодно партбюро цеха (се
кретарь т. Голубцов) и партком 
завода ставят на обсуждение во
прос о подготовке к  зиме, ео 
дальше решений дело не идет. 
Партком завода и его секретарь 
тов. Перевознов не проверяют 
исполнение своих решений. На 
критические замечания в печати 
не реагирует так же, как и адми
нистрация завода. Еще 10 июля 
в газете «Коммунистический 
призыв» было напечатано пись
мо рабочего т. Достовалова «А 
вентиляции до сих пор нет». В 
письме говорилось о том, что в 

i чугунолитейном цехе № 1 нет 
вентиляции, несмотря на то, что 
установка новой вентиляции 
предусмотрена коллективным до
говором. С тех пор прошло боль
ше месяца, а мер по этому пись
му никаких не принято. Попреж. 
нему вентиляция от выбивных 
решеток первого конвейера 
остается в таком виде, в каком 
она была прошлой осенью. Всю 
выбрасываемую пыль ветер за
носит через дырявую крышу об
ратно в цех.

Успешная подготовка к  работе 
в зимних условиях будет обеспе. 
чена тогда, когда администрация 
завода и партийный комитет за
вода возьмут выполнение наме
ченных мероприятий под 
стоянный контроль.

Е. ПОЛТОРАЦКИЙ

Посещение атомной 
электростанции 

Академии наук СССР 
югославской 

парламентской 
делегацией

Находящаяся в Советском Со
юзе по приглашению Верховного 
Совета СССР делегация Союзной 
Народной Скупщины Федератив
ной Народной Республики Юго
славии 19 августа посетила 
атомную электростанцию Акаде
мии наук СССР. Перед ознаком
лением с работой станции членам 
делегации был показан цветной 
документальный фильм «Первая 
в мире», рассказывающий о 

1 принципах действия атомного 
котла и получении электроэнер
гии при помощи расщепления 
атомов урана.

Во время поездки на атомную 
электростанцию Академии наук 
СССР делегацию сопровождали: 
Председатель Бюджетной комис. 
сии Совета Национальностей 
Верховного Совета СССР А. М. 
Сафронов, помощник заведующе
го Протокольным отделом Мини
стерства иностранных дел СССР 
К. А. Кочетков, а также советник 
Посольства Федеративной Народ
ной Республики Югославии в 
СССР Ф. Бабич.

Статья Бивена в „Трибюн,,

по-

Навести порядок 
на территории мясокомбината

В антисанитарном состоянии 
находится территория мясоком
бината. Двор завален различными 
отходами комбината. Это способ
ствует размножению мух нкры е.

Работники санитарно-эпидеми. 
алогической станции не контро
лируют состояние территории 
мясокомбината, не пред’являют 
строгих требований к  директору 
тов. Филатову. Санитарная обра
ботка территории не производит
ся. Ответственный санитарный 
врач тов. Коломиец, очевидно, 
не бывает в этом предприятии.

Рядом с мясокомбинатом рас
положено 15 общежитий, в кото
рых проживает свыше 600 ра
бочих тракторного завода. Не
смотря на то, что в общежитиях | 
регулярно производится дезин
фекция, мы не можем избавиться 
от мух. Размножению мух способ

ствует также продавец ларька 
Рубторга, расположенного в пя
ти метрах от общежитий. Ларек 
торгует продуктами мясокомби
ната. Продавец часто развеши
вает для просушки мешки из-под 
мясопродуктов на забор, и на 
них слетается масса мух.

Когда мы, жильцы общежи
тий, обратились с жалобой в са- 
нитарно - эпидемиологическую 
станцию, главный врач тов. 
Шихман нам ответил:

— Вам же лучше сделали, что 
открыли ларек около общежития.

Мухи— это перелетное суще
ство.

Санврачу тов. Коломиец нужно 
почаще бывать на предприятиях 
питания и торговли и навести 
там надлежащий санитарный по
рядок.

Л. ДОГРИН.

Делегация
Экономического совета 

Франции
прибыла в Москву

20 августа в Москву прибыла 
делегация Экономического, совета 
Франции во главе с председате
лем комиссии промышленного 
производства Экономического со
вета Франции и вице-президен
том и казначеем Национального 
совета французского патроната 
г-ном Эманюель Майоль.

В состав делегации входят: 
член бюро Экономического совета 
г-н Александр Верре, председа
тель— генеральный директор об
щества по развитию производства 
газа г-н Марк Ферле, члены 
комиссий' Экономического совета 
г-да: Югаар, Пьер ле Брэн, Жан 
Еад и г-н  Альберт Кеспи.

На аэродроме делегацию встре
чали: заместитель министра элек
тростанций И. И. Угорец, члены, 
коллегии Министерства электро
станций А. М. Некрасов, ответ
ственные сотрудники МИД СССР 
А. А. Арутюнян, А. А. Шведов и 
генеральный секретарь комитета 
по участию СССР в международ
ных энергетических об’единениях 
А. И. Тимофеев. Делегацию также 
встречал временный поверенный 
в делах Франции в СССР 
Ж. ле Руа.

За время пребывания в Совет
ском Союзе делегация ознакомит
ся с энергетикой, с атомной элек
тростанцией и е рядом энергети
ческих предприятий Советского 
Союза.

ЛОНДОН. В статье, помещен
ной в еженедельнике «Трибюн» 
Эньюрин Бивен, касаясь ослаб
ления напряженности в между
народных отношениях, ставит 
вопрос: что Англия собирается 
предпринять дальше, чтобы со
действовать этому? Напомнив о 
шагах, предпринятых в этом на
правлении Советским правитель
ством, и, в частности, о решении 
сократить численность вооружен
ных сил на 640 тысяч человек, 
Бивен спрашивает: «Где же на^ 
шн ответные' дела?.. Сейчас нам 
нужно не мальчишеское хвастов
ство, а зрелая попытка перейти 
к  следующему этапу, содействуя 
разрядке. Мы не имеем права 
остановиться там, где находим
ся сейчас; иначе снова наступит 
холод! Хорошая работа должна 
продолжаться, ибо в области ме
ждународных отношений с каж 
дым шагом, направленным на ос
лабление напряженности, сле
дующие шаги делаются более 
легкими и плодотворными. «Би
вен считает, что «когда пред
ставители великих держав через 
несколько недель соберутся в Же
неве, то весь мир будет ожидать 
вклада именно от западных деле
гаций».

Перейдя затем к вопросу об 
i отношениях с Китайской Народ
ной Республикой, Бивен отме
чает, что в самих Соединенных

Штатах растет недовольство по
литикой, инспирируемой «Китай
ским лобби», т. е. кругами, упор
но поддерживающими чанкайши- 
птов. Что касается позиции Ан
глии, то Бивен предлагает на
стаивать на исключении предста
вителя Чан Ёай-шя из Совета Без
опасности и допуске на его ме
сто представителя КНР. «Мы 
проявляли чрезмерную робость в 
этом отношении,— пишет он.—
Есть только один способ уничто
жить китайских лоббиистов в 
Соединенных Штатах и он состо
ит в том, чтобы раз и навсегда 
уничтожить их надежды. Амери
канский народ поддержит нас, 
как только он поймет, что если 
американцы и впредь будут под
держивать Чан Кай-гаи, то это 
испортит англо-американскую 
дружбу».

Бивен указывает также на не
обходимость «внести серьезные 
изменения в эмбарго на торговлю 
с Пекином. Мы должны попы
таться увлечь за собой Соеди
ненные Штаты, но если нам это 
не удастся, мы сами должны вне
сти эти изменения».

Б заключение Бивен заявляет: 
«Мы можем сделать и многие 
другие предложения. Очередь те
перь за нами. Русские пошли нам 
навстречу. Теперь мы должны 
пойти навстречу им».

Письмо делегации США 
генеральному секретарю ООН

США ; родного агентства поНЬЮ-ЙОРК. Делегация 
при ООН направила 
ному секретарю ООН 
просьбой включить в повестку 
дня 10-й сессии Генеральной 
Ассамблеи новый вопрос—  «Ус
пех в области развития между
народного сотрудничества в деле 
мирного использования атомной 
энергии: доклады правительств».

В прилагаемой об’яснптельной 
запуске говорится:

«За последний год были пред
приняты исторические шаги е 
целью содействовать мирному ис
пользованию атомной энергии 
на благо всего человечества. В 
дополнение к  Международной 
конференции по мирному исполь
зованию атомной энергии достиг, 
нут знаменательный" прогресс. в 
направлении создания междуна-

атомнои
генераль-1 энергии. Кроме того, различные 
письмо с i государства содействовали ме

ждународному сотрудничеству в 
этой области путем развития 
региональных и национальных 
усилий, цель которых— содей
ствовать мирному использованию, 
атома. Вся эта деятельность за
трагивает жизненные интересы 
государств— членов ООН.

Признавая интерес, проявлен
ный Генеральной Ассамблеей в 
этой области, Соединенные Шта
ты считают, что государства— 
члены ООН оценят возможность 
получить дальнейшую информа
цию о новых фактах. Поэтому 
США просят включить указан
ный выше пункт в повестку дня 
очередной 10-й сессии Генераль
ной Ассамблеи».

Заявление председателя бундестага 
Герстенмайера

Заявление Поля Робсона
НЬЮ-ЙОРК. По сообщению га

зеты «Дейли уоркер», Поль Роб
сон в связи с предложениями 
установить связи между деяте
лями культуры США и СССР за
явил: «Для меня было б.ы боль
шим удовольствием вновь поя
виться перед “ советской аудито
рией вместе с другими артиста
ми из Америки для того, чтобы 
содействовать установлении) дру
жественных отношений между 
нашими странами».

БЕРЛИН. По сообщению за
падногерманского агентства ДНА, 
18 августа, выступая по запад
ноберлинскому радио, председа
тель бундестага Герстенмайер, 
касаясь вопроса о воссоединении 
Германии, заявил, что Германская 
Федеральная Республика готова 
согласиться на любую мыслимую 
гарантию мира в рамках надеж
ной системы безопасности.

«Мы без всяких оговорок го
товы,— сказал он,— представить 
наши договоры и основной 
закон на'сул всего немецкого на

рода во время свободных выбо
ров».

В связи с предстоящей поезд
кой федерального канцлера в 
Москву Герстенмайер, по сооб
щению агентства, заявил, что 
если бы речь шла только о вос
становлении дипломатических, 
культурных и экономических 
отношений, то тогда этой поезд
ки  не требовалось бы. Однако 
эта поездка предпринимается по
тому, что речь идет о мире и 
воссоединении.

Редантор А. И. ШЕСТАКОВ.

Судебный исполнитель нарсуда 
2-го участка гор. Рубцовска 
об’являет торги на 29 августа 
1955 года на домостроение кар
касо-засыпного, находящегося по

Краснодонской, 31, принадлежа, 
щего Щербакову Владимиру Пет
ровичу. Первоначальная стой 
мость 5200 рублей. Сбор в нар
суде к  11 часам.
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